



## **Ein Einwohnerrat für Münchenstein**

Zusammen mit einem überparteilichen Komitee setzen sich die Grünen Münchenstein ein für die Schaffung eines Einwohnerrates in Münchenstein. Wir sind der Überzeugung, dass mit einer Grösse von 12'000 Einwohnern die Gemeindeversammlung nicht mehr tauglich ist als Legislative der Gemeinde. Die Betroffenheitsdemokratie ist viel zu gross, es gibt laufend zufällige Entscheide. Unser Bestreben war leider vergeblich, es wird kein Einwohnerrat eingeführt.

2006: Die Gemeindeversammlung lehnt die Einführung eines Einwohnerrates mit 131 zu 130 Stimmen ab.

Das überparteiliche Komitee lanciert eine Initiative zur Einführung des Einwohnerrates.

November 2006: Die Initiative wird an der Urne mit 1'714 zu 1'474 Stimmen abgelehnt. Damit ist die Idee zur Einführung eines Einwohnerrates wieder für viele kommende Jahre weg vom Tisch.